



かしわの子

【目指す児童像】

- やさしい子 《友愛》
- かしこい子 《自主》
- たくましい子 《健康》

【第6号】

令和2年8月24日（月）発行
石巻市立飯野川小学校

2学期がスタートしました



始業式は放送で行いました。

1年生も、放送を静かに聞いていました。



『校長先生のお話』より抜粋

「成功」の反対は何だと思いませんか。「成功」の反対は、「何もしないこと」だと思っています。失敗してそれで終わりにしてしまうのは本当に残念です。失敗しても、決して人や物のせいにする事なく、何がいけなかったのか、どうすればよかったのかを考えて、チャレンジしてください。自分の何がいけなかったのかを確かめたり、工夫したりすることで、成功することが増えてきます。

みなさんは2学期にどんなことにチャレンジしますか。失敗を恐れずに、いろいろなことにチャレンジする子供になってください。皆さんのチャレンジを期待しています。

1年伊藤忠哉さん、3年齋藤優成さん、5年高橋愛琉さんの3名が、堂々と2学期の抱負を発表しました。5年生の愛琉さんは、次のような言葉で発表を締めくくりました。

「今は新型コロナウイルスのために大変な時期なので、あまり無理をせずに、みんなで協力して、自分の課題に取り組みながら楽しい学校生活にしたいです。」



校庭にできた新しいバス乗り場

新しいバス乗り場は、スクールバスと許可車両のみ駐車できます。お子さんを送迎する際には、これまでのバス乗り場に駐車してください。

スクールバス乗り場が変わりました

8月6日（木）、校庭の中にバス乗り場ができました。これまで登下校の時間帯は、スクールバスと送迎の家用車で駐車場が大変混雑していましたが、新しく校庭内にバス乗り場ができたことで、駐車場の混雑はかなり解消されるものと思います。

スクールバス乗り場が変更になるに当たり、何点かお願いがあります。

- ① スクールバスは、校門の方（西側）より校地内に入り、東側の通路から出ます。登・下校時間帯はスクールバス同様に、全車両が校門の方（西側）より校地内に入り、東側の通路から出る一方通行にご協力ください。
- ② 校地内は、これまで同様に歩行者（児童）とスクールバスを優先し、安全運転に努めていただきますようお願いいたします。

校庭整備に ご協力いただいています

今年は梅雨明けが遅れ、雨も多く降りました。校庭の草も伸び放題でどうなることかと案じていました…。

梅雨明けと同時に職員による草刈りや校庭トラックの整備に加え、野球スポーツ少年団ダブルツリーズ保護者の方々のご協力も頂いて、8月7日（金）の第1学期終業式には、すっかり元通りのきれいな校庭になりました。皆さんありがとうございます。

10月9日に予定している運動会に向けて、10月初めにPTA奉仕作業も予定しております。その際には、多くの保護者の皆様のご協力をお願いしたいと思います。



ダブルツリーズ保護者の方に、校庭西側の草刈りをしていただきました。

9月の主な行事

- 3日(木)～5日(土) 5年 花山合宿
- 5日(土) メディアコントロールデー
- 7日(月) 5年 振替休日
- 10日(木) 読み聞かせ(1・2年) PTA本部役員会 19:00～
- 11日(金) クラブ活動
- 14日(月) 6年 飯野川中学校見学(授業・部活動)
- 15日(火) メディアコントロールデー
- 16日(水) 飯野川地域連絡防災会議 15:30～
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 秋分の日
- 24日(木) 秋の交通安全教室 職員会議 下校バス 14:45 発
- 25日(火) メディアコントロールデー

※変更がありましたら、学級だよりやホームページ、マチコミメールなどでお知らせします。ご確認ください。



PTAの活動について

第1回拡大役員会(6月11日実施)で確認いただいたとおり、第2回本部役員会を9月10日に行う予定です。主な議題は、親子奉仕作業と稲刈りへの協力についてです。本部役員の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

校外指導部の活動につきましては、各地区の方で児童の安全を見守っていただいたり、危険箇所がないか確認していただいたりしています。活動の後に記録用紙への記入の方も進めてください。また、ご都合が付きましたら秋の交通安全教室への御協力をお願いします。

河北P連の会議が、7月30日に行われました。会費は事務局の河北中学校に届けていますが、別紙お便りにあるように、バレーボール大会や教育後援会が実施できないため、全額各校に「教育活動奨励費」として戻されます。子供たちのために使用するということで、使途について本部役員会に諮りたいと思います。

地域防災訓練の実施を検討

昨年の台風19号の襲来が記憶に新しいように、地震や津波、大雨による洪水や土砂崩れなどの自然災害は、いつ起きるか分かりません。常に備えておく必要があります。

子供たちに求められていることは、起こり得る危険を理解し、適切な行動を取って自らの命を守ることです。これは一朝一夕に身に付くものではなく、常日頃から訓練しておくことが何より大切です。

地域の自然条件等について知見をおもちの地域の皆様、関係機関と合同で防災訓練を行うことは、児童の災害に対応する能力の向上に大いに役立つものと考えます。11月1日(日)の実施を目指して、計画を進めていきたいと思ひます。

2学期以降の学校行事について

地域における新型コロナウイルス感染の状況を見ながら、感染予防対策を充実させて各種行事を実施する予定です。詳しくは後日配付の別紙お便りでご確認ください。

教育相談で学校に寄せられた思い

係登下校の際マスクをしていない子供が多い。↓

④1人で登校するときや、友達と2m以上の距離を取り話をしないで登校するときにはマスクを外してもよいと指導しています。

係運動会やかしわ祭りなどの持ち方や精選を検討してほしい。↓

④これまでの行事やそのあり方を見直す機会と考えます。来年度に向けても検討していきます。

係登校する際持ち歩く荷物の重さが気になる。↓

④児童がきちんと管理するという約束で、担任の指示により「置き勉」を認めています。

※花山宿泊活動、修学旅行については、保護者の皆様に状況をお伝えし、参加の有無を同意書で確認させていただきます。